

Fecha: 18-05-2025
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Cédula de identidad ahora también es una billetera

Pág. : 14
Cm2: 172,2
VPE: \$ 206.311

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Innovadora tecnología permite pagar en el comercio

Cédula de identidad ahora también es una billetera



La cédula de identidad da un salto al futuro y se convierte en un nuevo medio de pago digital, sin necesidad de cuentas bancarias ni aplicaciones. Gracias a la alianza entre Banco Santander y la fintech Conectados, beneficiarios de bonos estatales y trabajadores de empresas podrán usar su cédula para comprar en supermercados, farmacias, almacenes y hasta en el transporte público.

¿Cómo funciona este sistema? La tecnología detrás de ConCarnet se basa en el código QR que cada

cédula de identidad tiene en su reverso. Para pagar, el usuario solo debe acercar su documento a la máquina de pago Getnet, que reconoce el código y permite la transacción. Si el monto supera un límite establecido, el sistema enviará un SMS con una clave dinámica para confirmar el pago, garantizando seguridad en cada compra.

Más inclusión y facilidad

Esta iniciativa busca facilitar el acceso a pagos digitales a personas

que no cuentan con tarjetas bancarias, especialmente adultos mayores y comunidades rurales. Al no requerir conocimientos tecnológicos ni teléfonos inteligentes, ConCarnet abre nuevas oportunidades de acceso financiero.

Desde su implementación, ya se han gestionado más de \$28 mil millones en beneficios públicos y privados a través del sistema. Se espera que en el futuro cualquier ciudadano pueda cargar saldo a su cédula, ampliando la democratización del dinero digital.